

今日のひのなんっ子

(10/24~10/31)

○10月24日



いよいよ運動会が週末に迫ってきました。
計画委員会の5・6年生が今年度の運動会スローガンを「一致団結」の掲示物を作成してくれていました。当日は、体育倉庫の上に掲示します。



2年生が町探検でお世話になった皆様へお礼のメッセージを作成していました。探検に行くだけでなく、当日のあいさつや活動後のお礼などを含めて学習です。みんながんばっていました。

○10月25日

運動会の前日準備を5,6年生全員で行ってくれました。4年生以下の子供たちより下校が遅くなってしまいましたが、どの係も一生懸命準備に取り組んでいました。応援団の皆さんは立ち姿もびっしとしていました。明日が楽しみです。



○10月26日

運動会本番。心配されたお天気ですが、曇り空ではありましたが雨が降らず予定通り実施できました。今年は、「20周年記念運動会」ということで、会の運営を体育委員会の児童が中心となって行いました。そして今年度の目標・スローガンは「一致団結」。元気いっぱいみんなで力を合わせ最高(最幸)の日になりました。ご声援ありがとうございました。



○10月29日

5年生は「総合的な学習の時間」に、日本の伝統文化について、児童一人一人が詳しく知りたいと思った課題について調べ学習をしています。その一環として体験学習も行います。この日は、「水墨画」と「剣道」の外部講師をお招きし、実際に体験したりお話を伺ったりしました。



○10月30日



3年生は、浦安市の市民安全課の方による「自転車交通安全教室」を行っていました。安全な乗り方について、お話を伺いました。11月1日から道路交通法の中の「自転車の乗り方」の法律が変更になることを教わりました。

○10月31日

今日は、日の出南小学校の創立20周年をお祝いする児童集会を行いました。前半は計画委員の5・6年生によるマスコットキャラクターや横断幕の紹介、○×ゲーム、後半はPTAの皆さんと有志の皆さんによる「謎解き(なぞとき)」。廊下に掲示された「謎(なぞ)」に、ペア学年の友達とチャレンジしました。体育館中に響き渡った「勇気100%」の歌声はとても心に残りました。

元気いっぱい、笑顔いっぱいの楽しい時間を過ごしました。5・6年生、保護者の皆様、ありがとうございました。

